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https://www.100test.com/kao_ti2020/622/2021_2022__E6_8A_95_

E8_B5_84_E5_A4_A7_E5_c49_622203.htm 罗杰斯曾经与金融大

鳄索罗斯共同创立了全球闻名的量子基金，他在2004年来中

国时，曾准确地对中国股市的走势作出了预测，今天，这位

国际著名投资家又来到了中国，这次他是怎么看待中国股市

的，又是怎样操作的呢？ 吉姆.罗杰斯说：“在2008年卖出中

国股票，对我来说就像在1908年卖出美国的股票一样，1908

年如果你卖出美国股票就犯了一个巨大的错误，我相信

在2008年卖出中国的股票也是一个巨大的错误，因此我继续

持有，我最近又加仓，我希望我做的事情是正确的。” 罗杰

斯透露，他是今年三月份开始重新购买中国公司股票的，而

促使他买进股票的，正是当时A股市场的大幅下跌，已经在

投资者当中造成了一定恐慌。 吉姆.罗杰斯说：“一周能下

降5%甚至一天能下降5%，造成了恐慌，不但在中国，在其他

地方，都意味着我们会走到底线，也因此的话，我小量的进

了中国的股票，但是是不是到了底线，我并不知道，这种恐

慌让我觉得是接近底线了。” 罗杰斯还表示，他买进的股票

，一直没有卖出，而这主要是出于对中国经济的长期看好。 

吉姆.罗杰斯说：“如果你觉得我在鼓励投资，我不卖出中国

股票，是因为你不相信中国的未来，我认为中国有伟大的未

来，你们将会成为下一个世界最伟大的国家。这才是为什么

我不卖中国股票的原因。” 罗杰斯看好三大行业 对于哪些股

票能赚钱，每个人都有自己的分析。即使是投资大师之间，

看法也都不一样。巴菲特卖出了中国石油的股票，而罗杰斯



今天则表示，这也许是一个错误。来看看罗杰斯都看好哪些

中国股票，这或许能给我们的投资带来参考。 吉姆.罗杰斯说

：“我不会把这只股票扔掉，如果你们拥有中国石油的股票

的话，你要知道原油价格还会继续的上涨，巴菲特如果把中

国的石油股票卖掉，他是犯了一个巨大的错误。” 罗杰斯今

天还对他看好的几个行业进行了分析，他认为，全球农产品

价格都在大幅上涨，而中国面临的农业问题非常严峻，中国

政府正在加大对农业的投入，因此他已经买进了农业类股票

。另外，中国人出游的数量正在大量增加，因此他十分看好

中国旅游业未来10到20年的发展。 吉姆.罗杰斯说：“我最近

主要是购买旅游行业的股票，而且也购买了教育股票，我指

的是在中国教育将继续成为一个非常重要的产业，在这里还

有航空、旅行的股票我都购买了，还有一些领域我之前也提

到了，我购买了更多的股票就是在上个月，我买进了更多的

股票。” 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详

细请访问 www.100test.com 


